



Planeta de Origen

11/03/19 15:48  
75

L Planeta de Origen  
Casa Artística en Ushuaia

Ushuaia, 11 de marzo de 2019

CONCEJO DELIBERANTE  
de la Ciudad de USHUAIA  
S \_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_ D

Por la presente, quien suscribe, directora de "L Planeta de Origen", le comunica que se encuentra en EMERGENCIA SANITARIA la casa artística, así como el vecindario circundante, dado los frecuentes derrames de la RED CLOACAL de la Calle Tucumán al 4900 durante febrero/marzo de 2019 en el Barrio Alakalufes 2 de Ushuaia.

Las aguas servidas descienden inundando los predios que por estar en menor altura y por los diversos desniveles, generan estanques, y descienden también por las napas. De ésta forma esos desbordes llegan hasta el terreno de la Casa Artística sita en Teresa Rodríguez de Lavado 4933, que es la calle inferior paralela a Tucumán. Éstas aguas impactan en nuestro suelo y generan nuevos estanques, que son focos infecciosos. Nuestro sector cuenta con drenaje que libera lo que recibe de la montaña, que por lo general es el agua de lluvia y funciona evitando inundación en el jardín y en los cimientos de la casa, pero en éste caso es mucho más grave y las aguas están contaminadas pasando por nuestra propiedad y luego continúan mas allá de la calle Teresa Rodríguez. Nos escapa la responsabilidad sobre cómo evitar ésta contaminación.

Se han realizando denuncias a Defensa Civil, la cual ha derivado a quienes corresponde y se ha destapado la cámara y normalizado eventualmente, pero vuelve a suceder. No obstante la cuadrilla dice que los camiones que sirven para drenar el agua vertida no están en funcionamiento por desperfectos. **El drenaje debe ser realizado urgente.** Ésta es una situación de EMERGENCIA, por lo cual la casa artística L Planeta de Origen exige tomar las medidas necesarias para solucionar URGENTE ÉSTA CONTAMINACIÓN AMBIENTAL que está impactándonos como vecinos y ciudadanos que tenemos derechos que la Municipalidad debe velar por proteger.

Destaco que la Casa Artística L Planeta de Origen cuenta con los siguientes reconocimientos:

- Declaración de Interés Cultural y Educativo Decreto Municipal de Ushuaia N°1662/17
- Declaración Interés Cultural Educativo Ambiental y Turístico Resolución C.D. n° 527/18

Esperamos tomen las pertinentes y urgentes medidas para sanear ésta EMERGENCIA de SANIDAD,

Atentamente

Prof. Laura Aguilera

Correo electrónico: [lplanetadeorigen@gmail.com](mailto:lplanetadeorigen@gmail.com)

Número de Móvil: +54 2901 15 415006

Teresa Rodríguez 4933. CP 9410 Ushuaia, Tierra del Fuego, Argentina

Página de Facebook [L Planeta de Origen](#)

Roberto Aquino  
Presidente  
Alakalufes 2